
Sertifika
Certificate

Client Name and address
Müşteri ismi ve adresi

Standard
Standard 

INSPECT assessed and approved that related firm meets the requirements of the designated standard at related scope

Scope
Kapsam

INSPECT ilgili kuruluşun yukarıda belirtilen standardın gereklerine uygunluğunu ilgili kapsamda tetkik etmiş olup onaylamaktadır.

General Manager

FSSC 22000 Food Safety System Certificate (Version 6.0) 

The certification scheme for food safety management system consisting of the following elements;
ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-1:2009 and Additional FSSC requirements (Version 6.0)

To verify the validity of this certificate please visit: www.inspect.com.tr
Bu sertifikanın geçerliliğini kontrol etmek için lütfen www.inspect.com.tr’yi ziyaret ediniz

The validity of this certificate is depends on the success of surveillance assessments
Bu belgenin geçerliliği ara denetimlerin başarılı olmasına bağlıdır.

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000
database of certified organizations available on  www.fssc.com

INSPECT Uluslararası Belgelendirme ve Gözetim Hiz. Tic. Ltd. Şti. / TURKEY
www.inspect.com.tr - Belge periyodu 3 yıldır. / Certificate period is 3 years.

LLC Molochnyj kombinat Engel'sskij

Tomskaya str., 49, 413112, Engels, Saratov region, Russian Federation

Production (pasteurization, ultra pasteurization and aseptic filling) of drinking milk, including for children's nutrition 
in packaging made of combined materials (plastic, cardboard, aluminum foil). Production (milk pasteurization, 
coagulation,  fermentation) of fermented milk products in plastic, cardboard, aluminum foil packaging. Production
(milk pasteurization,  separation) of butter, vegetable-cream spread in plastic, cardboard, aluminum foil packaging.
Production (milk pasteurization, mixing, freezing, hardening) of ice cream, sweet ice, sherbet desserts with the 
addition of vegetable raw materials in plastic, cardboard, aluminum foil packaging.

IAF/Category Code: C I(Processing of perishable animal products) -CII (Processing of perishable plant based products)

CIII (Processing of perishable animal and plant Products (mixed products)

Certification decision date: 24.Jun.2024
Initial Issue date certificate: 24.Jun.2024
The issue date of this certificate: 24.Jun.2024
Valid until date of this certificate: 23.Jun.2027
Certificate No: 24.03.601-FSSC
COID:  RUS-1-6619-038421 

At least one (1) surveillance audit is required to be undertaken unannounced after 
the initial certification audit and within each three (3) year period thereafter.
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Код IAF/категория: C I (Переработка скоропортящихся продуктов животного происхождения)-

CII (Переработка скоропортящихся продуктов растительного происхождения)-

CIII (Переработка скоропортящихся продуктов животного и растительного происхождения (смешанные продукты))

Дата принятия решения о выдаче сертификата: 24.06.2024
Дата первичной сертификации: 24.06.2024
Дата выдачи сертификата: 24.06.2024
Сертификат действителен до: 23.06.2027
Сертификат №: 24.03.601-FSSC
COID: RUS-1-6619-038421 

FSSC 22000 Food Safety System Certificate (Version 6.0) 

«Схема сертификации системы менеджмента безопасности пищевых продуктов, состоящая из следующих элементов: 
ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-1:2009 и дополнительные требования FSSC (Версия  6.0)» 
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Проверить действие данного сертификата можно на сайте: www.inspect.com.tr.

INSPECT Uluslararası Belgelendirme ve Gözetim Hiz. Tic. Ltd. Şti. / TURKEY
www.inspect.com.tr 

Действительность настоящего сертификата может быть проверена в базе 
данных сертифицированных предприятий FSSC 22000 по адресу www.fssc.com

Сертификат
Название и адрес компании

Стандарт

 INSPECT оценил и подтвердил, что указанная организация соответствует требованиям установленного стандарта в соответствующей области применения.

Область применения

Действие данного сертификата зависит от успешного прохождения 
организацией наблюдательных аудитов.

Срок действия сертификатов 3 года

ООО «Молочный комбинат Энгельсский» 

ул. Томская, д. 49, 413112, г. Энгельс, Саратовская область, 
Российская Федерация

Производство (пастеризация, ультрапастеризация и асептический розлив) питьевого молока,
в том числе для питания детей в упаковке из комбинированных материалов (пластик, картон,
алюминиевая фольга). Производство (пастеризация молока, коагуляция,ферментация)
кисломолочных продуктов в упаковке из пластика, картона, алюминиевой фольги. Производство
 (пастеризация молока, сепарирование) масла сливочного, спреда растительно-сливочного в 
упаковке из пластика, картона, алюминиевой фольги. Производство (пастеризация молока, 
смешивание, фризерование, закаливание) мороженого, льдов сладких, десертов щербетов с
добавлением растительного сырья в упаковке из пластика, картона, алюминиевой фольги.

  *По крайней мере один (1) надзорный аудит должен быть проведен без предварительного 
   уведомления после первоначального сертификационного аудита и в течение каждых трех (3) лет после него.
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